



para que en París fuera visitado por millones de individuos: yo lo veo lleno todo, cafés y teatros; lo único que hecho de menos son las miserias, ó sean individuos de las naciones orientales, que llaman la atención por los colores de sus trajes.

de los parciales afectos y tendencias de una agrupación política; es que el duque de la Torre, por sus antecedentes y por las vicisitudes extraordinarias de su vida, no puede formar Iglesia, no puede ser pontífice de este ó el otro dogma particular: su Iglesia es la nación, su dogma el de la soberanía nacional.

Dos mujeres promovieron anteayer un ruidoso escándalo en la populosa calle del Valt, dando lugar á la intervención de guardias municipales, que denunciaron las alborotoras ante la autoridad competente.

Se ha concedido el relevo para Benaguacil al teniente del regimiento de Murcia D. Andrés Ferrer Navarro; y para Valencia al alférez del depósito de La Roda, D. Miguel Octavio Femenia.

Los zurradores y dueños de tiendas en que se expendan al por mayor y menor toda clase de curtidos, han celebrado dos reuniones, en las cuales han venido á un completo acuerdo para cerrar las puertas de sus establecimientos los Domingos y días festivos. Dicho compromiso empezará á regir desde el día 1.º del próximo Octubre.

Y que dedico ha sido espantoso el rate de la Castilla. Anteayer de la señora y Leon con Mergelino lomer. Los contra-reo para sus te-la-Higue.

Llegado á Passy, hemos tenido que valernos hasta de la mimica para preguntar por un colegio, hasta que uno de los del pueblon ha acompañado á la portera de una gran casa, porque dijo que el portero poseía el español.

El señor duque de la Torre desde hace muchos años está apartado de la política activa y no creemos que en su actitud haya habido variación alguna, ni que por lo tanto tengan la importancia que se les suponen las declaraciones de El Imparcial.

En el tren correo del domingo llegó á Valencia, procedente de la corte, nuestro particular amigo el distinguido poeta D. Vicente W. Querol, quien permanecerá en esta capital algunos días.

Los zurradores y dueños de tiendas en que se expendan al por mayor y menor toda clase de curtidos, han celebrado dos reuniones, en las cuales han venido á un completo acuerdo para cerrar las puertas de sus establecimientos los Domingos y días festivos.

Anteayer de la señora y Leon con Mergelino lomer. Los contra-reo para sus te-la-Higue.

Anteayer de la señora y Leon con Mergelino lomer. Los contra-reo para sus te-la-Higue.

DISPOSICIONES OFICIALES.

La Gaceta del 15 de Setiembre publica las siguientes disposiciones: Presidencia.—Real decreto decidiendo á favor de la autoridad judicial una competencia suscitada entre el gobernador de la provincia de Segovia y el juez de primera instancia de Cuellar.

En Alcalá de Henares, según refiere el Heraldó Complutense, fué hallado el 6 por los criados del propietario don Jesús Alonso, junto á la posesion La Magdalena, un saco atado por la boca y que contenía el esqueleto de un hombre.

Con motivo de una consulta dirigida al gobierno por el capitán general de Extremadura, referente á la instrucción de los expedientes de exención del servicio activo en determinados casos, aquélla ha publicado en la Gaceta una real orden, en la cual se previene que desde el próximo año, en el acto del llamamiento y declaración de soldados, se aleguen por los interesados ó sus familias las exenciones que hayan sobrenadado desde el 10 de Setiembre de 1878 á todos los individuos que se hallen sirviendo pertenecientes al reemplazo de dicho año y del anterior, cesando para estos la instrucción por los cuerpos de los expedientes que se refiere el real decreto de 19 de Noviembre de 1875, pero continuando para los que pertenezcan á reemplazos anteriores á los años citados.

En el tren correo de Cataluña llegó anteayer mañana á esta ciudad el Sr. Alonso Colmenares, presidente de esta Audiencia, acompañado de su familia. En la estación le esperaban algunos magistrados y otros funcionarios del orden judicial.

La sublevacion de los moros es general en las cercanías de Tánger; las kábilas de Wad-Ras, Anghera y Bedana han formado una especie de alianza ofensiva y defensiva contra la autoridad del sultan; el gobernador de Tánger, con los refuerzos recibidos, sale á campaña con objeto de someter á los rebeldes.

El c getales i vista de cialmente como es que, árbit tante árbe Norte de los latin El te literalm noques, chos años te, se h cuartos Lo principal las fieras, s fiego á s trabajos De t y Porti Inglate tubal y en Ex como la labria, cantidad Hay negro, segundo sea bu arbol i y queb L. por me cierta se puede sechias el sitio desceco circula distan plano junta medic caloni cortor lidad tas n efecto L. hasta pleo que S do á so h

NOTICIAS LOCALES Y GENERALES

Nuestro apreciable colega «El Mercantil Valenciano», al escribir un artículo que toma por epígrafe el nombre ilustre del Sr. Duque de la Torre, escribe, entre otros párrafos á los cuales tendríamos algo que objetar, los siguientes: «El duque de la Torre es el soldado victorioso, que empujado por la fortuna y animado de un espíritu de excepcional tolerancia (que no se ayiene con la natural intránsigencia del partidario), ha subido dos veces al poder soberano, que ha ejercido con una imparcialidad y rectitud que proclamó y reconocieron todos los partidos liberales.

Los peregrinos catalanes se proponen perpetuar su última peregrinación á Lourdes reedificando la iglesia parroquial de Santa Madona, de modo que en arquitectura y en capacidad venga á ser semejante á la basílica de Lourdes. Según los datos que se han recibido en el ministerio de la Gobernacion respecto á los periódicos que ven la luz pública en todas las provincias de España, resulta que en Cuenca y Guadalajara solamente se publica el Boletín Oficial. Escribe de Bilbao que ha sido saqueada la iglesia de Semaña. Los autores de este robo sacrilego no han sido aun descubiertos. En el año próximo se celebrará un Congreso de oculistas en Milán.

De nuestro correspondal: Buñol y Setiembre de 1879. «Sr. Director de El Comercio. Apreciable amigo: Tanto he oído de Buñol, que por fin me decidí á ser uno de los veraneantes y en verdad Sr. Director, nada mas justo, que los elogios prodigados á la Suiza Valenciana. La pureza de sus aguas, la variedad de sus paseos, la baratura de los géneros de consumo, los bellísimos panoramas, y hasta el carácter de sus habitantes, hacen que la estancia en Buñol sea agravisísima, y pasan los dias con pasmosa rapidez. El domingo próximo dan principio las fiestas que anualmente se dedican á San Luis, y que parece no desmerecerán de las anteriores; está encargado del sermón, el digno é ilustrado vicario de Chetton, D. Luis Tatay, que ha dejado muy buenos recuerdos las dos veces que han tenido el gusto de oírlo. Creo inútil decirle, que esto se encuentra anadísimo; por disposiciones del celoso alcalde de esta, D. Francisco Sanabes, toca música los dias festivos en los pa-

Segun los datos que se han recibido en el ministerio de la Gobernacion respecto á los periódicos que ven la luz pública en todas las provincias de España, resulta que en Cuenca y Guadalajara solamente se publica el Boletín Oficial. Escribe de Bilbao que ha sido saqueada la iglesia de Semaña. Los autores de este robo sacrilego no han sido aun descubiertos. En el año próximo se celebrará un Congreso de oculistas en Milán.

Unos cuantos de las aldeas de Segovia, que pertenecen á la patria, cuyos grandes intereses, hoy en peligro, pueden encontrar en el valeroso vencedor de Alcolea, una garantía de conservación y de desarrollo; es que el duque de la Torre, al abandonar la suprema magistratura del país, magistratura que imprime carácter como los Sacramentos de la Iglesia, guarda á aquella y se guarda á sí mismo el respeto que exige, desligándose

Por lo que pueda interesar á los comerciantes valencianos, copiamos la siguiente noticia que publican los periódicos de Madrid: «Parece que la empresa de vapores atlánticos de A. Lopez y compañía establecerá desde Octubre una expedición periódica hasta Veracruz. El busto de la archiduquesa María Cristina, que ha fundido en los talleres de la Primitiva el maestro D. Vicente Rios,



